

## Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

# Descubre cómo resolver el problema de visualización de valores de ejecución de equipos en AVEVA: cuando los datos aparecen como signos de interrogación y soluciones efectivas.

En el mundo de la gestión de activos, la correcta visualización de los valores de ejecución de equipos es crucial para la toma de decisiones eficientes. Sin embargo, es común encontrar que algunos de estos valores se presentan como signos de interrogación (???), lo que puede generar confusión y afectar nuestros procesos de monitoreo. Este problema generalmente se debe a la falta de datos disponibles en la base o a errores en la configuración del sistema. Para solucionar este inconveniente, es esencial revisar la configuración de los equipos en la plataforma AVEVA y asegurarse de que todos los parámetros necesarios están correctamente establecidos. Además, es recomendable verificar las conexiones con las bases de datos y realizar pruebas de integridad de datos. Si el problema persiste, consultar la documentación oficial de soporte de AVEVA es una buena práctica. Recuerda que mantener una visualización clara y precisa de los datos es fundamental para optimizar el rendimiento de tus operaciones.

### Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710434>